



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy a las 15:00 horas aproximadamente, personal de la Dirección atendió la queja de un grupo de alumnas en contra de un integrante de la comunidad.

El agresor fue plenamente identificado y el caso se remitirá al Tribunal Universitario con expulsión.

Es importante señalar que el día de mañana vendrá personal de la Defensoría de los Derechos Universitarios para brindar información a quien desee iniciar una denuncia formal.

**ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX, jueves 27 de abril de 2023**

DIRECCIÓN DEL PLANTEL